

町長室から

田上町長 佐野 恒雄

九月。高く澄んだ青空の良き季節です。

東京パラリンピックは閉幕しました。日本人選手がたくさん
のメダルをとりました。ハンデをものともせず、驚異的なパ
フォーマンスを見せたアスリートの姿に感動しました。

町民の皆さまには、新型コロナウイルスで行動の自粛等感染
予防にご協力いただき、心から感謝申し上げます。県内全域に
「特別警報」が発令され、九月三日から町内の施設も臨時休館
しております。このような状況ですので、八月末までとしてい
た六十五歳未満の方への町のPCR検査助成も期間を延長しま
す。ワクチンの集団接種は既にお知らせのとおり九月末で終了
しますが、十月以降は個別接種で対応します。まだ我慢のとき
が続きますが、感染予防対策への協力をお願いします。

さて、八月二十日に町とJA全農にいがた様とで本田上工業
団地進出の調印式を行いました。県内二つ目となる「新潟米広
域出荷施設」は、今後の町の産業振興、農業振興に大きく寄与
することを期待しております。

また、多くの町の小中学生たちが全国大会出場に出場しまし
た。田上ベースボールクラブは令和元年度に続き（令和二年度
は中止）、学童野球大会の全国大会に出場。田上空手クラブは
全国中学生空手道選手権大会、全日本少年少女空手道選手権に
出場。どの選手も全国大会という大きな舞台で貴重な体験をし
たと思います。